
An den Vorsitzenden 
des Ausschusses für Umwelt und Mobiltiät 
Herrn Vincent Endereß 

Rathaus Haan  

rat@stadt-haan.de 

          Haan, den 25. November 2020 

Anfrage zur 1. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität 
  
Reduzierung der Geschwindigkeit im Bereich der Elberfelder Str. / Schmitte und Elberfelder Str. 
217 (Gartenbaumschule Selders) 

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
sehr geehrter Herr Endereß, 

der o.g. Straßeabschnitt ist unübersichtlich und im Bereich der Kurven sowie der  Ein- und 
Ausfahrten kommt es immer wieder zu Unfällen, wie zuletzt am vergangenen Wochenende und 
wenige Wochen zuvor. 

Wir halten es für notwendig, umgehend Maßnahmen zur Verbesserung 
der Verkehrssicherheit zu ergreifen.  

Daher stellen wir folgende Anfragen: 

1. Ist es möglich, die Geschwindigkeit in diesem Bereich zu reduzieren? 
2. Könnten eindeutige Fahrbahnmarkierungen bzw. Piktogramme zu einer Verbesserung der 

Situation beitragen? 
3. Welche zusätzlichen Maßnahmen bzw. Maßnahmenkombinationen hält die Verwaltung für 

zielführend, wie z. B. zusätzliche Hinweisschilder/Gefahrenschilder? 

Mit freundlichen Grüßen 

gez.            
Jens Lemke      Tobias Kaimer 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender    
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